

Novembre 2023

Attrape-rêves

Des messages chaleureux de la part des enfants de l'école indienne St Joseph du Dakota

Les enfants se préparent pour Noël



Noël approche à grands pas et les enfants de l'École indienne St Joseph du Dakota sont enthousiastes. Leur joie et leur impatience sont partagées par le personnel de l'école, qui aime à transformer la salle de réunion en boutique de Noël annuelle pour les enfants !

C'est grâce à la bonté et à la générosité de bienfaiteurs comme vous que les équipes de l'école peuvent remplir le magasin de toutes sortes de cadeaux et de friandises. Des

cadeaux très appréciés qui aideront les enfants et leurs familles à passer un joyeux Noël.

Tout le personnel prend beaucoup de plaisir à aider les enfants à choisir le cadeau idéal pour leurs frères et sœurs et leurs

proches restés dans les réserves. Les bonnets de laine, les écharpes et les gants sont toujours très appréciés à l'approche de l'hiver. Une petite voiture, un puzzle ou un ours en peluche combleraient de joie un jeune frère ou une jeune sœur.



Tournez s.v.p. >>

Suite de la page précédente - Les enfants se préparent pour Noël

La joie des enfants est encore plus grande lorsque le Père Noël lui-même se rend dans notre boutique ! Notre personnel contribue de plus à

Les enfants ont toujours un large sourire en sachant à quel point leurs cadeaux sont importants pour leur famille.



Merci de rendre tout cela possible !

créer une atmosphère festive en se déguisant en elfes et en emballant les cadeaux. S'assurer que les enfants

éprouvent tant de bienveillance et de joie pour Noël est

tellement précieux...et tout cela grâce à vous !

Un sourire qui en dit long!



Jack sourit à nouveau grâce à vous !

Lorsque Jack*, un élève du cours préparatoire, est arrivé à l'École indienne St Joseph du Dakota, il présentait de graves problèmes de comportement et une grande intolérance alimentaire, au point de souffrir de malnutrition. Grâce à votre soutien généreux, l'école a pu mettre en place un accompagnement et un suivi médical pour

s'attaquer à la cause des problèmes de Jack.

Vos dons contribuent à transformer la vie d'enfants comme Jack.

Grâce aux examens médicaux, il est apparu clairement que Jack avait besoin de soins dentaires approfondis.

Le jeune garçon a fait preuve d'un grand courage en se faisant arracher trois dents de lait, en subissant deux traitements du canal radiculaire et en se faisant poser plusieurs couronnes sur d'autres dents. Jack peut désormais apprécier des aliments qu'il ne pouvait pas manger convenablement auparavant.

Bien que les problèmes de comportement de Jack ne soient pas résolus du jour au lendemain, nous constatons une amélioration de son état de santé général. C'est maintenant un enfant beaucoup plus heureux, qui reprend un rythme scolaire normal.

* Le prénom et la photo ont été changés pour préserver la vie privée des enfants.

La magie de Noël !

Merci de procurer aux enfants tant de joie à Noël !



Des câlins de Noël plein d'amour.



Décorer le sapin de Noël est très amusant !



Merci de rendre les enfants si heureux.



Maintenant, place à la bataille de boules de neige !



Emballer des cadeaux pour les rapporter à la maison, c'est tellement émouvant.



Nous espérons que vous passerez également un joyeux Noël !

"Philamayae" — Merci beaucoup!

La rénovation du centre de loisirs progresse!

Grâce à de généreux bienfaiteurs tels que vous, nous sommes heureux de vous annoncer que les travaux de rénovation du centre de loisirs progressent bien. Tout le monde à l'École indienne St Joseph du Dakota est impatient d'en constater les bienfaits sur le développement et le bien-être des enfants pour de

nombreuses années à venir. Vous transformez la vie des enfants et nous ne vous en remercierons jamais assez !

Après des travaux de démolition, des trous de 18 mètres de profondeur ont été forés pour les fondations et remplis de béton afin de créer 63 pylônes sur lesquels reposera la construction.



Vos messages d'encouragement signifient beaucoup pour les enfants.



Merci beaucoup pour vos merveilleuses cartes !

Les enfants sont très reconnaissants envers tous ceux d'entre vous qui ont complété et renvoyé les cartes avec un mot personnel. Les enfants aiment lire vos messages chaleureux entre eux. Ils sont

vraiment touchés et motivés par tant de gentillesse. En voyant que votre carte venait de France, les enfants ont ouvert avec enthousiasme leur atlas et ont partagé leur amour envers leurs amis français !

Il faut protéger les enfants des rigueurs d'un hiver glacial.

Avec un nouvel hiver rigoureux à l'horizon, il est très important que les enfants soient protégés contre le froid mordant, en particulier lorsqu'ils sont à l'extérieur. Cela signifie avant tout qu'ils doivent avoir un manteau, des gants, un bonnet et des chaussures chaudes, ainsi qu'un pull ou tout autre vêtement

chaud*. Trop d'enfants sont issus de milieux défavorisés et ne possèdent tout simplement pas de vêtements d'hiver. Ils en ont pourtant un besoin urgent.

Votre don, si vous pouvez en faire un, est indispensable pour que les enfants soient au chaud cet hiver.



Des vêtements d'hiver sont essentiels pour les enfants.

Philamayaye – merci – pour votre admirable bonté et votre générosité.



St Joseph du Dakota
Action pour les écoliers
Sioux oubliés d'Amérique

* Veuillez ne pas envoyer de vêtements ou d'articles similaires au bureau de l'association, car les frais d'expédition vers les États-Unis sont trop élevés.

St Joseph du Dakota - 52, boulevard de Sébastopol, 75003 Paris

IBAN : FR76 3000 4008 2800 0113 0356 376 - BIC : BNPAFRPPAA

Tél : 01 72 74 55 17 - info@stjosephdudakota.fr - stjosephdudakota.fr